



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

20/02/2024

LEGISLATIVO

### Entrevista con Óscar Mario Beteta / Patricia Armendáriz Guerra / (Diputada – Morena)

“La compra del voto en México, por lo menos en las comunidades más pobres, no les importa votar por quien sea, son totalmente escépticos, ‘Dame 500 pesos y me la paso bien un día, compro chelas y se vuelve un festejo nacional’. En Chiapas, son cientos de millones de pesos lo que cuesta una diputación federal, esta vez ni siquiera me registré porque dije: hasta que no exista, verdaderamente, un control de compra de votos, yo no vuelvo a registrarme a un puesto de elección popular. Es humillante e indignante, solo aquellos que pueden tener más dinero, no necesariamente los políticos más aptos, son los que llegan”.

[https://drive.google.com/file/d/1yi4zcl2BuKWBeFOI1\\_2vri5achfp\\_O\\_a/view](https://drive.google.com/file/d/1yi4zcl2BuKWBeFOI1_2vri5achfp_O_a/view)